



Especialista en Derecho Ambiental se reunió con ministros del STJ

El exministro del Tribunal Superior de Justicia de Santa Cruz, Enrique Osvaldo Peretti, quien esta tarde dará una conferencia magistral en Derecho Ambiental, realizó hace instantes una visita protocolar a los ministros del STJ.

La reunión tuvo lugar a las 11 en el Salón de Acuerdos “Manuel Belgrano”, en el edificio de la Corte Provincial, en Juan José Silva 856, y participaron de la misma el presidente, Ricardo Alberto Cabrera y los ministros Eduardo Manuel Hang, Ariel Gustavo Coll, Guillermo Horacio Alucín y Marcos Bruno Quinteros.

Fue un ameno encuentro en cuyo transcurso el visitante rememora su trayectoria como ministro del STJ de Santa Cruz e hizo un repaso sobre los temas que abordará en la conferencia magistral que dará esta tarde y el estado del Derecho Ambiental en nuestro país.

La reunión fue distendida y muy grata toda vez que el doctor Peretti y varios ministros del STJ compartieron en su momento muchas sesiones y deliberaciones conjuntas en el seno de la Junta Federal de Cortes y Superiores Tribunales (JuFeJus).

Por otra parte, el exmagistrado comprometió su apoyo y el de su equipo para las necesidades que tenga la provincia en materia de Derecho Ambiental.

La conferencia tendrá lugar esta tarde a las 17 horas en el aula principal de la Escuela Judicial,

Visita Protocolar

Categoría: Noticias

Publicado: Jueves, 16 Junio 2022 12:15

en el sexto piso del edificio de Tribunales.